
 
 
 
 
 
 
 

会長挨拶    武山 茂 会長 

皆さんこんにちは、本日は我がクラブの新入会員ス 

   ピーチ、乙高さんです、宜しくお願いします。そういえば 

   乙高さんの弟さんがやっている五日町の「焼きかつの 

店」一保堂が評判でして内の女性等が良く行ってます。 

 さて先日の地区協議会、新関弥一郎ガバナーエレク 

トをはじめ大変ご苦労様でございました。大変好評で 

成功裏に終わりホストクラブとして一安心致しました。 

その中で 2013～2014 年度ロンＤ、バートンＲＩ会長の 

テーマの中に会員増強のお話が有りました。ロータリー 

クラブの中にも、男女の比率からすれば女性会員が半               

分居ても良いという事で、なるほどと思う部分も有りまし 

た。今年度は、私が会社で女性に囲まれているせいか 

ＲＣにまで女性が居なくてもと思っていましたが、時代の 

流れの中で少しは検討すべきなのかなと思いました。 

それにしても新関弥一郎ＧＥのテーマ発表お見事です 

 さて、先日亡くなられた「鉄の女」イギリス初の女性首 

相マーガレット・サッチャーさん、イングランド中部のグラ 

ンサムという町で生まれました。少女時代にお父さんは 

食糧品店をやっており、ロータリークラブと町会議員と 

して精力的な活動を続けておりました。出入りする様々 

な人と政治・経済の話を、女であっても広い視野を持た 

なければならないと「傍で話を聞きなさい」と言われて 

育ったそうです。小さい頃からロータリーアンの話や中央 

政界の実力者の演説を聞かされていたそうです。ロータ

リーが少しでも影響与えていたとすると親しみを感じる。 

 

幹事報告    土屋政浩 幹事 

自衛隊より神町駐屯地創立記念行事案内届く 

       委員会報告 

プログラム赤塚委員長①5/１連休に付休会②5/15 移動 

例会 10：30 ステージ前集合③6/1 はガバナ－Ｅを励ます 

野川次年度幹事 次年度委員会所属決定お願いします。 

 新関ＧＥ 地区協議会成功皆さんに感謝します。 

 鞍掛さん 母の葬儀、会葬に御礼。 

 

                                                      
                           

 
 
 
 
 

 

卓 話 『 新会員スピーチ 』 
㈱家具のオツタカ 社長   乙高 昭市 君 

㈱家具のオツタカの乙高昭市です 

入会承認いただき有難う御座います。仕 

事は清池工業団地で家具販売業を経営 

しております。家族構成は妻・息子・娘の 

四人家族、息子は昨年就職し現在は三 

人で住まいをしております。高校を卒業後、自分自身を鍛    

える為自衛隊に入隊し始めは通信群でしたが主に射撃・

剣道・長距離走で身体を鍛えました。入隊中数回の転属

がありその度に違う上司に仕えながら上下関係の付き合い

に苦労した記憶もありましたが、今になって大変良い経験

をしたと思います。同じ時期に45才の母親が癌で、余命一

年と聞かされ当然のことながらショックでした。病床で、自

分の代わりに親父を助け仕事を手伝ってほしい。その一言

が家業を継ぐきっかけとなり現在のスタートとなりました。当

時の家具業界は、婚礼家具・新築新調家具で売上を構成

しておりましたが、次第に婚礼家具類の売上が下がりこれ

では駄目だと、室内装飾という中で家具と、関連性のある

部門を展開し、一営業で効率の良い受注を得る戦略に変

えて、比較的無駄のない営業に変わって行き経営理念で

もあり、無限の可能性の提案としての社内改革だと思って

おります。現在は喜ばれる良い商品を提案提供したいと思

いワンランク上の商品を中心に取扱います。金額の大小

問わずご指名ご用命頂きますよう、宜しくお願い致します。 

 
 
 
 
 

本日会員 51 名（48 名）出席者 34 名出席率 70.72％  

※ 前々回出席率を、89.44％に修正致しました。

 


